



MAISON D'ARRÊT DE ROUEN

S.P.S

affilié à la **FGF** Fédération Générale Autonome des Fonctionnaires

SYNDICAT PENITENTIAIRE DES SURVEILLANT(e)S

Les chaises musicales



Comme tous les trimestres depuis de trop nombreuses années, le chef de détention et une poignée de sous-fifres locaux, organisent selon eux, le fameux "**MERCATO DES BESTIAUX**" ... Les surveillant(e)s apprécieront...

Le but étant de choisir le cheptel pour les trois mois à venir...

Le bétail choisi doit évidemment être le plus malléable possible pour que certains responsables de secteurs puissent gérer leur division de la façon la plus permissive et laxiste possible.

Ces quelques décideurs se sentent puissants de ce pouvoir de décision qui datent d'un autre temps.

Ils se délectent de leur position en distribuant tantôt des coups de fouets ou en distribuant des sucettes.

Ce trimestre, qui est le plus important, car il correspond à la période d'été, bat tous les records en terme de mercato au quartier des mineurs: **En effet, l'officier a viré 8 têtes de son troupeau qui en compte 14.**

Les agents concernés ne comprennent pas cette décision et considèrent celle-ci comme une punition.

Le SPS demande à la direction d'annuler ces trimestres et que ce soit les agents eux-mêmes qui décident de leur affectation en concertation avec leur équipe comme il a été décidé lors de la réunion du 14/06/2021 entre l'ensemble des O.S et le responsable du service des agents.